

Les baseballeurs cubains joueront une série de 5 matchs contre les Nicaraguayens



La présélection cubaine de baseball jouera cinq matchs contre le Nicaragua, du 20 au 25 juin prochain, dans le cadre de sa préparation aux Jeux Panaméricains de Toronto, au Canada.

Le responsable national du baseball cubain, Heriberto Suarez, a confirmé que cette série de matchs aura lieu au Stade Latinoamericano de La Havane, où les 35 joueurs de la présélection s'entraînent déjà. Ces baseballeurs sont pressentis pour participer au prochain choc Cuba-États-Unis et au Festival de Baseball des Amériques qui auront lieu début juillet aux États-Unis.

Entraînés par Roger Machado, les joueurs sélectionnés participeront également aux Jeux Panaméricains du 11 au 19 juillet et ils essaieront de faire revenir à Cuba la couronne continentale, actuellement détenue par les Canadiens, qui accueillent cette compétition.

Les derniers matchs entre Cuba et le Nicaragua avaient eu lieu en 2011 et s'étaient soldés par une victoire des Cubains. Roger Machado, qui jouait alors

dans l'équipe de Ciego de Avila, faisait partie de cette équipe nationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/57361-les-baseballeurs-cubains-joueront-une-serie-de-5-matchs-contre-les-nicaraguayens>



Radio Habana Cuba